

Verein Australian Cattle Dog in Not e.V. bei uns zu Gast

Geschrieben von: Andrea Conrad

Samstag, den 16. Februar 2019 um 14:05 Uhr

Egal, ob ein Hund vom Züchter kommt oder über einen Tierschutzverein zu seinem neuen Menschen findet, für uns als Hundeverein ist es wichtig, dass die Tiere artgerecht und individuell betreut und versorgt werden.

Wir durften bei dieser Veranstaltung auch einen Ehrengast begrüßen- "Finn". Er war der erste Hund, der über den Verein Australian Cattle Dogs in Not vermittelt werden konnte.

Da das Wetter nicht sonderlich gut war, haben wir für die Fellnasen ausnahmsweise ein schönes warmes Plätzchen im Vereinsheim gefunden.

Verein Australian Cattle Dog in Not e.V. bei uns zu Gast

Geschrieben von: Andrea Conrad

Samstag, den 16. Februar 2019 um 14:05 Uhr



Die Organisation hat eine tolle Veranstaltung mit netten Menschen, die für die Cattles ein sehr
wichtiges Anliegen haben.